

Wiedereröffnung Kunsthalle am Hamburger Platz – Ausstellung Klasse Gregor Schneider

Mit der Ausstellung »Doublings« wird die Kunsthalle am Hamburger Platz der Kunsthochschule Berlin Weißensee nach einer kurzen Renovierungsphase wieder eröffnet. Gezeigt werden Arbeiten der Klasse Gregor Schneider, Universität der Künste Berlin und Akademie der Bildenden Künste München. Die Ausstellung ist Auftakt der Tätigkeit Gregor Schneiders an der Münchener Kunsthochschule, wo er ein »fliegendes Klassenzimmer« installierte. Seine StudentInnen hatte Gregor Schneider dazu aufgefordert, eine eigene bereits bestehende künstlerische Arbeit zu kopieren. »Doublings« zeigt nun Original und Kopie, wobei die »Kopie« weit gefasst und zum Teil mit ganz anderen Materialien und Medien umgesetzt wurde. Zur Wiedereröffnung und Vernissage laden die Rektorin der Kunsthochschule Leonie Baumann und das Kunsthallen-Team um Professor Thaddäus Hüppi herzlich ein!

Die Ausstellung wird unterstützt mit Mitteln des Bundesministeriums für Bildung und Forschung.

»Doublings« / Klasse Gregor Schneider

Vernissage: Mi., 12. Dezember 2012, 19 Uhr

Kunsthalle am Hamburger Platz, Gustav-Adolf-Straße 140,
13086 Berlin; Dauer: 13.12.12-07.01.13, Do.-Sa. 14-19 Uhr

Reopening of Kunsthalle am Hamburger Platz – Exhibition Class
Gregor Schneider

After a short period of renovation, Weißensee Academy of Art's Kunsthalle am Hamburger Platz will reopen with »Doublings«, an exhibition of works by the class of Gregor Schneider, University of the Arts, Berlin, and Academy of Fine Arts, Munich. The exhibition marks the start of Gregor Schneider's appointment at the Munich academy, where he installed a »flying classroom.« Gregor Schneider invited his students to copy one of their works. »Doublings« now shows originals and copies, although »copy« here is broadly conceived and sometimes realized with completely different materials and media. Weißensee Academy's president Leonie Baumann and the Kunsthalle team with professor Thaddäus Hüppi look forward to welcoming guests to the (re)-opening!

The exhibition is supported by the Federal Ministry of Education and Research.

»Doublings« / Class Gregor Schneider

Opening reception: Wednesday, December 12, 2012, 7 pm

Kunsthalle am Hamburger Platz
Gustav-Adolf-Strasse 140, 13086 Berlin

Exhibition: December 13, 2012 – January 7, 2013,
Thursday-Saturday, 2-7 pm

Link: <http://www.klasse.gregor-schneider.de/>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de

